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Se vende piso de 70m2 en zona Tres Olivos – La Piedad. 
Consta de dos dormitorios, antes tres, cocina con terra-
za, baño, salón con terraza. El piso necesita un lavado de 
cara y algún pequeño arreglo. Posee suelos de tarima, 
habitaciones amplias y muy luminosas. La vivienda se 

encuentra en una tercera planta. CEE: G.

Se vende piso exterior y muy luminoso, así como 
totalmente reformado de 90m2 en zona Restau-
rante Nevada. Consta de 3 dormitorios, salón, 
baño completo con plato de ducha, salida a un 
patio comunitario, y cocina. La vivienda se en-

cuentra en una primera planta. CEE: E.

Se vende apartamento exterior y muy luminoso 
de 60m2 en zona Av. del Príncipe. El apartamen-
to consta de 2 dormitorios, cocina con salida a 
una terraza, salón amplio con salida a un balcón 
y baño completo. Así mismo, posee calefacción 
de gas natural y ascensor. La vivienda se en-

cuentra en una tercera planta. CEE: F.

Se vende coqueta casa de pueblo en Montesclaros, 
20 minutos de Talavera de 90 m2. La vivienda consta 
de tres dormitorios, salón, baño, cocina con salida 
al patio y desde el patio se accede a otra cocina de 
verano. La vivienda es de planta baja y cuenta con 

salida a dos calles. CEE: G.

Se vende casa de una planta de 80m2 en solar 
de 115m2. Consta de 2 dormitorios, salón amplio, 
baño completo y cocina. Además consta de un 
patio de 20m2 con dos trasteros. La vivienda da 
a dos calles, y consta de dos entradas. CEE: G.

Se vende piso todo exterior y muy luminoso de 90m2 y 
totalmente reformado en zona Casco Antiguo. Tres dor-
mitorios bastante amplios, salón con salida a la terraza, 
baño completo y cocina amueblada.  La vivienda se en-
cuentra en un tercero con ascensor y acceso a minusvá-
lidos y posee suelos cerámicos efecto parquet. CEE: G.

Se vende casa muy amplia y luminosa de 120m2 en 
solar de 150m2 en Cebolla. La vivienda se distribuye en 
dos plantas. En la planta baja encontramos dos dormi-
torios, baño completo, salón amplio y cocina con sali-
da al patio que posee 25m2, el patio posee otra cocina 
de invierno y garaje propio. En la planta superior en-
contramos tres dormitorios, baño completo, trastero 
grande y terraza amplia. La vivienda posee suelos de 
madera, doble ventana con mosquiteras, calefacción 
y agua caliente de luz. La escalera posee acabados en 

forja y la fachada es amplia y da a dos calles. CEE: E.

36.000€ – TRES OLIVOS
– LA PIEDAD

54.900€  - PISO EN ZONA
RTE. NEVADA BARRIO EL CARMEN 

43.000€ 
CASA EN MEJORADA

62.000€ 
CASCO ANTIGUO

Se vende preciosa casa de pueblo reformada 
de 645m2. Correspondiendo a la casa principal 
180m2, y a un patio de 456m2. Además posee dos 
naves de 20m2 cada una. La vivienda se divide 
en dos plantas. En planta principal encontramos 
una habitación, salón con chimenea con salida al 
patio, suelos porcelánicos y ventanas climalit, así 
mismo posee un baño completo y cocina amplia 
con salida al patio. En la segunda planta encon-
tramos 3 dormitorios, uno de ellos muy amplio 
con vestidor y baño completo. La vivienda posee 
las más altas calidades, con techos altos con vi-

gas de madera a la vista. CEE: E.

58.000€ - APARTAMENTO EN 
AVENIDA DEL PRINCIPE 

99.000€
 CASA EN CEBOLLA 

33.000€ 
CASA EN MONTESCLAROS

85.000€ - CASA EN CALERA Y CHOZAS

D E S TA C A D O
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La alcaldesa de Talavera, Tita García Élez, 
ha valorado positivamente los proyectos 
que se presentaron a finales del mes de 
marzo, calificándolo como un “día histórico” 
para su crecimiento; ya que se pusieron 
sobre la mesa proyectos por los que el Go-
bierno de Tita García Élez había apostado 
desde el inicio de mandato y que “estamos 
comprobando que están saliendo adelante”.

Con ello, se ha referido al nuevo edificio 
que se construirá junto al Hospital y que 
albergará la Facultad de Ciencias de la 
Salud, duplicándose los espacios univer-
sitarios en la ciudad. Todo ello, redundará 
en el aumento exponencial del número de 
estudiantes, profesores y titulaciones, así 
como “se da respuesta a una reivindica-
ción histórica”.

Flora Bellón también ha puesto de mani-
fiesto la importancia del nuevo Centro de 
Mayores y Centro de Día para la atención 
de enfermos de Alzheimer y otras demen-
cias, ya que “se amplían los servicios que 
damos a nuestras personas mayores, 
tanto de Talavera como de la comarca; y, 
fundamentalmente, a estos pacientes y 
sus familias, que tanto demandaban”.

El concejal de Planificación Urbana y 
Accesibilidad, José Antonio Carrillo, 
ha considerado como un “paso deci-
sivo” y fundamental para el desarrollo 
de casi 2,5 millones de metros cuadra-
dos de suelo industrial en Talavera la 
aprobación, por parte del Consejo de 
Gobierno de Castilla-La Mancha, de la 
Declaración de Interés Regional (DIR) 
del PLSI (Plan de Singular de Interés) 
T&T Transporte&Tecnología.

Así lo ha manifestado tras darlo a cono-
cer el propio presidente de Castilla-La 
Mancha, Emiliano García-Page en la 

presentación de la gama de vehículos 
eléctricos Renault Trucks e-Tech. “Un 
paso adelante” en el compromiso de los 
Gobiernos de Tita García Élez y del pre-
sidente autonómico para desarrollar este 
suelo logístico e industrial junto a la en-
trada de Talavera, desde Madrid, y la A-5.

Esta aprobación por parte del Consejo 
de Gobierno de CLM “ratifica el compro-
miso de la alcaldesa y del presidente 
para conseguir que haya suelo indus-
trial en la ciudad y que no haya empre-
sas que no puedan instalarse porque 
no haya suelo disponible”.

El concejal de Contrataciones y Seguimiento de las Concesio-
nes, Luis Enrique Hidalgo, ha informado de la construcción de 
carriles bici que conectarán la ciudad con las tres EATIMs y con el 
Polígono Torrehierro, así como se van a crear aparcamientos gra-
tuitos dentro de Talavera. La inversión para desarrollar estos cinco 
proyectos es de casi 5 millones de euros.

Así lo dio  a conocer tras la celebración de una Junta Local Ex-
traordinaria, donde se ha dado luz verde a los convenios de cola-
boración entre la Consejería de Fomento, de la Junta de Comunida-
des de Castilla-La Mancha, y el Ayuntamiento. 
En el primer caso, ha explicado que se trata de la construcción 

de carriles bici que van a conectar con la EATIM de Talavera La 
Nueva, así como un segundo ramal que también conectará con 
el Polígono Torrehierro y las EATIMs de El Casar y Gamonal.  El edil 
ha señalado que se trata de “integrar y conectar a la ciudad y sus 
entidades menores, así como el polígono, a través de un viario que 
fomento el deporte y el transporte saludable”.

Del mismo modo, Hidalgo ha señalado que también se van a cons-
truir aparcamientos disuasorios, uno en el entorno de Talavera 
Ferial, otro en el Polideportivo ‘José Ángel de Jesús Encinas’ y un 
tercero en las inmediaciones del parque de Los Sifones.

TALAVERA 
CELEBRA UN ‘DÍA 
HISTÓRICO’ PARA 
EL CRECIMIENTO DE 
LA CIUDAD

CONSTRUIRÁN CARRILES 
BICI Y APARCAMIENTOS 
GRATUITOS EN TALAVERA 
CON UNA INVERSIÓN DE 5 
MILLONES DE EUROS

PROYECTO

DEPORTE

TECNOLOGÍA

Un nuevo Centro Mundial de desarrollo 
de soluciones tecnológicas para ser-
vicios sociales se instalará en Talavera 
de la Reina; y lo hará de la mano de la 
multinacional Smart Technologies. La 
alcaldesa de Talavera, Tita García Élez, 
ha reconocido el compromiso de esta 
empresa, que va a generar alrededor de 
50 puestos de trabajo y que ya “forma 
parte del cambio de modelo productivo 
basado en las tecnologías” de la ciudad. 

El senador del Partido Popular y candi-
dato a la Alcaldía de Talavera, José Ju-
lián Gregorio, ha avanzado parte de sus 
propuestas para que Talavera se con-
vierta en una ciudad de primera “y entre 
todos podamos recuperarla”. Por eso, 
ha dejado claro que va a trabajar con el 
apoyo de los talaveranos “a partir del 28 
de mayo, por y para una Talavera de pri-
mera, la que nos merecemos y de la que 
nos volvamos a sentir orgullosos todos”.

Alejandro Manzana, natural de Talavera 
de la Reina, ha conseguido la medalla 
de plata en la modalidad de katas por 
equipos en el 58 Campeonato de Eu-
ropa de Karate que se ha celebrado en 
el pabellón multiusos de Guadalajara. 
Por tercer año consecutivo, la selec-
ción española, compuesta por Manza-
na, Sergio Galán, Óscar García y Raúl 
Martín, no ha podido vencer en la final 
a Turquía, quedando a solo seis déci-
mas del oro continental.

TALAVERA, CAPITAL TECNOLÓGICA, 
AÑADE A SU CARTERA A LA 
MULTINACIONAL SMART TECH

SENADOR DEL PP PROPONE 
CONVERTIR TALAVERA EN UNA 
CIUDAD DE PRIMERA PARA COMBATIR 
EL ‘SANCHISMO’ LOCAL

PLATA PARA ALEJANDRO MANZANA, 
KARATECA TALAVERANO, TRAS UNA 
FINAL EMOCIONANTE

APROBADO PROYECTO INDUSTRIAL ‘T&T’ EN 
TALAVERA CON INVERSIÓN DE 550 MILLONES 
Y 3.500 EMPLEOS

La alcaldesa de Talavera, Tita García 
Élez, ha calificado como un “auténtico 
espectáculo del motor” el ambiente y 
la competición que se ha vivido este 
domingo durante las pruebas finales de 
la prueba del Campeonato del Mundo de 
Sidecarcross que se ha disputado todo 
el fin de semana en el Circuito ‘Carlos 
Martínez Zorita’ del Cerro Negro.

Satisfacción en el equipo de Gobierno 
por el buen resultado de la organización 
en un evento en el que el Ayuntamiento 
ha trabajado de la mano de MotoClub 

Talavera para traer a la ciudad la única 
prueba que se celebra en el país de esta 
disciplina deportiva tan emocionante.  

El Cerro Negro ha vuelto a demostrar 
“por qué es la Catedral del Motocross” 
con un circuito en perfecto estado y que 
ha ofrecido las mejores condiciones 
para la competición.

MOTOCROSS

TALAVERA ACOGIÓ CON 
ÉXITO LA ÚNICA PRUEBA 
DEL CAMPEONATO DEL 
MUNDO DE SIDECARCROSS 
EN ESPAÑA
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Toledo se prepara para recuperar una 
joya arquitectónica a orillas del río Tajo. 
Se trata de la Casa del Diamantista, un 
edificio histórico con una singular ubi-
cación que ya aparece en el mapa de 
Braun And Hogenber de 1566. La casa 
fue restaurada en los años setenta por 
el arquitecto Fernando Chueca Goitia, 
y ahora será rehabilitada por la Confe-
deración del Tajo con una inversión de 
dos millones de euros.

El presidente de Castilla-La Mancha, 
Emiliano García-Page, ha visitado en 
Talavera la Escuela de Hostelería ‘Se-
millas’, creada por el chef talaverano 
Carlos Maldonado, como desarrollo 
de su Fundación ‘Raíces’, con la que el 
Gobierno regional, a través de la Con-
sejería de Bienestar Social, mantiene 
un protocolo de colaboración para 
favorecer la inserción social y laboral 
de jóvenes de 16 a 24 años que estén 
actualmente o hayan estado bajo una 
medida de protección administrativa, 
mediante guarda o tutela, o una medi-
da judicial, promoviendo un espacio de 
aprendizaje y prácticas laborales en el 
ámbito de la restauración.

En Castilla-La Mancha se ha estableci-
do un nuevo precio para los trabajado-
res de Ayuda a Domicilio, aumentado 
de 12,40 euros a 13,15 euros por hora 
de lunes a sábado, y de 16,49 euros a 
17,49 euros por hora en días festivos y 
domingos. La nueva orden entrará en 
vigor a partir del 25 de marzo.

LA CASA DEL DIAMANTISTA DE TOLEDO 
RENACE TRAS SU RECUPERACIÓN

EL GOBIERNO REGIONAL Y CARLOS 
MALDONADO DE LA MANO PARA LA 
INSERCIÓN SOCIOLABORAL A TRAVÉS DE 
LA ESCUELA DE HOSTELERÍA ‘SEMILLAS’

AUMENTO SALARIAL PARA LOS 
TRABAJADORES DE AYUDA A DOMICILIO 
EN CLM

La ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha anunciado que 
Castilla - La Mancha recibirá 724 millones de euros de ayuda direc-
ta del programa Fondos Europeos de Desarrollo Regional, los Fon-
dos Feder, para el periodo 2021/2027, lo que supone un incremento 
del 20% con respecto al programa anterior. Junto con la contri-
bución del Gobierno regional, los fondos sumarán un total de 851,6 
millones de euros. Además, la Comunidad Autónoma recibirá otros 
941 millones de euros en ayudas europeas, lo que hará un total de 
1.665 millones de euros, un 25% más que en el periodo anterior.

Estos fondos se utilizarán para tres áreas principales: la transforma-
ción digital, la transición ecológica y los servicios públicos, con un 

enfoque transversal en la lucha contra la despoblación y el reto demo-
gráfico de Castilla-La Mancha. El consejero de Hacienda, Juan Alfonso 
Ruiz Molina, ha presentado las líneas generales de este programa, que 
se sumará a los 1.500 millones de euros que Castilla-La Mancha reci-
birá de los Fondos Next Generation, mil de los cuales serán gestiona-
dos directamente por el Gobierno regional y los ayuntamientos, y 500 
millones serán aportados por diferentes ministerios. García-Page ha 
resaltado que Europa sigue siendo la solución y que Castilla-La Mancha 
está liderando la buena gestión de los fondos europeos. La región ha 
contratado a 167 especialistas para gestionar estos fondos, ya que se 
considera que se juega mucho en su correcta utilización.

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha 
valorado, en Pepino, el balance de la inversión internacional en la 
región desde que está al frente de la Administración de la Comu-
nidad Autónoma. Así, ha indicado que “desde el año 2015 en Casti-
lla-La Mancha se ha multiplicado por 1.000 la inversión extranjera”. 
En este mismo sentido, ha indicado que en el año 2022 se ha re-
gistrado un incremento de este indicador de más del 200 por cien, 
lo que supone 14 veces más de crecimiento de la media del país.

El jefe del Ejecutivo regional hacía estas declaraciones en el marco 
de la presentación de una gama de vehículos eléctricos, en la que 
ha estado acompañado por el consejero de Desarrollo Sostenible, 
José Luis Escudero, y la alcaldesa de Talavera de la Reina, Tita Gar-
cía Élez, entre otras autoridades y empresarios de la comarca. “El 
transporte es un factor clave en la movilidad que se debe adaptar 
a las nuevas energías”, ha considerado García-Page.

El presidente regional, que ha llegado a Pepino procedente de la 
reunión del Consejo de Gobierno, ha avanzado que, precisamente 
hoy, el Ejecutivo ha dado luz verde al Plan de Singular Interés ‘T&T 
Transporte y Tecnología’ de Talavera de la Reina. Esta iniciativa 
afecta a una superficie de casi 2,6 millones de metros cuadrados 
en una zona estratégica de la ciudad.

El presidente regional, Emiliano Gar-
cía-Page, ha ofrecido hoy a la vecina 
Comunidad de Madrid la posibilidad de 
suscribir un “acuerdo potente” para de-
sarrollar el área aeronáutica de la zona 
de Casarrubios, a caballo entre ambas 
comunidades, habida cuenta de que se 
trata del “único espacio aéreo válido, 
homologable y útil en el centro de Es-
paña ante el cierre de Cuatro Vientos” y 
de que el aeropuerto ‘Adolfo Suárez-Ma-
drid Barajas’ “no es una alternativa”.

Durante la presentación, este miérco-
les en el Ayuntamiento talaverano, de 
los nuevos planes de ampliación de 
la Universidad de Castilla-La Mancha 
(UCLM) en la Ciudad de la Cerámica, el 
presidente regional ha insistido en que 
es “elemental” que se pueda hacer una 
infraestructura en la que se requiere 
acuerdo y, por ello, ha trasladado este 
planteamiento a varios presidentes ma-
drileños, incluida la actual mandataria.

El presidente de Castilla-La Mancha, 
Emiliano García-Page, ha avanzado la 
ampliación a “casi 3.000” del número de 
plazas consolidadas para los profesio-
nales sanitarios contratados durante 
la pandemia, una cifra que incrementa 
en un tercio el número de contratos ini-
cialmente previstos.

Así lo ha dado a conocer el jefe del 
Gobierno autonómico durante la pre-
sentación y firma de la ‘Estrategia 

por el Empleo de Castilla-La Mancha 
2023-2027’, una hoja de ruta dotada 
con cerca de 1.100 millones de euros 
que ha sido consensuada y rubricada, 
en el Palacio de Fuensalida, con patro-
nal y sindicatos. “Tenemos una política 
muy clara que significa que el dialogo 
aquí es una constante”, ha reflexionado, 
al tiempo que ha alabado “el clima de 
entendimiento y complicidad” existente 
en la Comunidad Autónoma.

CASTILLA-LA MANCHA 
MULTIPLICA POR 1.000 LA 
INVERSIÓN EXTRANJERA

GARCÍA-PAGE AMPLIARÁ EL NÚMERO DE PLAZAS 
CONSOLIDADAS EN CASTILLA-LA MANCHA

GARCÍA-PAGE PLANTEA A MADRID UN 
“ACUERDO POTENTE” PARA HACER UN 
AEROPUERTO MUY CERCA DE TALAVERA

FONDOS EUROPEOS

INVERSIÓN

EMPLEO

PROYECTO

LA UE INYECTARÁ 724 
MILLONES A
CASTILLA-LA MANCHA
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El proyecto de META para instalarse en 
Talavera es un hecho tangible y no una 
quimera como las muchas que se han 
anunciado en Talavera, mal que les pese 
a algunos. El pasado 22 de marzo ya se 
ha presentado el proyecto ante la Junta 
de Comunidades y eso debería ser motivo

sobrado de alegría y orgullo en toda la 
ciudad. Sin embargo, estamos en año 
electoral y eso supone que, si la oposi-
ción nunca ha estado por la labor de ayu-
dar ni contribuir a nada positivo, ahora 
mucho menos. La mezquindad de ciertos 
políticos les hace buscar el mal para

todos con el objetivo de que les pueda ir 
bien a ellos. Los ciudadanos no debería-
mos olvidar esta forma de proceder.

Algunos llevan meses sembrando la duda 
en relación con este proyecto. Cada vez 
que sale una noticia de los despidos o 
reestructuración de esta empresa, no 
faltan los que salen poniendo en duda la 
viabilidad del proyecto y alegrándose, en 
el fondo, de que así sea. Ahora, en elec-
ciones, vendrán diciendo que Talavera 
les importa mucho, igual que dicen que 
España les importa mucho, pero es men-
tira. Solo les importa el poder.

Talavera está en el punto de mira de mu-
cha gente y de muchas empresas. Eso es 

un hecho incuestionable. Talavera suena 
como un referente de futuro como no lo 
ha hecho nunca.

Talavera está en la mejor disposición de 
cambiar su trayectoria de forma espec-
tacular de la mano de las nuevas tecno-
logías y de la apuesta decidida por un 
futuro cargado de posibilidades.

Es un momento ideal para que todos, sin 
distinción, se pusieran a remar a favor y 
dejar de lado rencillas, veleidades o inte-
reses particulares. Y aquí hay que incluir 
a los políticos y a los partidos. Pero para 
eso hay que tener altura de miras y una 
vocación inequívoca de servicio a los ciu-
dadanos. Y eso es lo que falta en muchos 
de los salvapatrias que brotan por todas 
partes. Nos venden la cantinela de la dis-
criminación para sacar tajada y a cambio 
ofrecen banderas y discursos estúpidos. 
Toca a los ciudadanos no dejarse llevar 
por cantos de sirenas de quienes no 
tienen nada que ofrecer y mucho que 
entorpecer.

Todavía hay quienes piensan que un 
buen salario y algunos beneficios son 
suficientes para mantener a los em-
pleados motivados. El hecho es que un 
ambiente de trabajo feliz es el verdadero 
secreto de las empresas que han alcan-
zado la cima del éxito.

Esto se debe a que un negocio no está 
hecho solo de productos y servicios de 
calidad, sino de personas que, cuanto 
más valoradas y adaptadas, mejor des-
empeñarán sus roles.

Si los empleados toman largos descan-
sos entre una tarea y otra, o se preparan 
para irse mucho antes del horario de ofi-
cina, o ponen excusas para cumplir con 
sus tareas…es mejor estar atento.

Estos son solo algunos ejemplos de des-
contento y fuertes indicios de que es ne-
cesario buscar mejoras para promover un 
ambiente de trabajo verdaderamente feliz.

Obviamente, todos los que comienzan 
a trabajar buscan un buen salario. Sin 
embargo, por mucho que la empresa 
cumpla con estos requisitos, si el clima 
organizacional es desagradable, el em-
pleado difícilmente se quedará allí.

Hacer feliz el ambiente de trabajo, al con-
trario de lo que muchos directivos piensan, 
no es una tarea tan complicada y los costos 
para la empresa son muchos menores que 
gestionar la rotación de la  mano de obra 
que merma el proceso productivo.

Observe a sus empleados y sea objetivo 
para aceptar si necesita mejorar el clima 
de su empresa y busque soluciones para 
mejorarlo, que no cuesta tanto y sus re-
sultados son ventajosos.

Nunca he pensado que probar nuevos sabores y texturas fue-
ra un problema. De hecho, es una actitud más que interesante 
a poco que uno viaje. También tener la misma apertura mental 
para decantarse en el súper por productos que provienen de 
otras latitudes y con los que podemos disfrutar tanto o más que 
con aquellos otros oriundos.

Lo que ya no convence en absoluto es el empecinamiento de la 
progresía que nos gobierna. Empeñada en que cambiemos el fi-
lete de ternera por una cucharada de grillos fritos con arroz, o 
unas galletas de chocolate por otras hechas de harina de este 
animalito tan grácil. O que nos hinchemos a orugas gruesas 
como nuestro dedo corazón, en vez de elegir pipas de girasol de 
toda la vida mientras vemos una peli.

Todo con el argumento de venta de su alto contenido proteico, de sus 
grasas “buenas” o de su elevado contenido en calcio, hierro y zinc.

Pero más allá de esto, lo que parece existir son las denodadas ganas 
de acabar con la ganadería extensiva de nuestro País, bajo el prisma 
de que ésta consume gran cantidad de insumos agrícolas como el 
agua y es muy perjudicial desde el punto de vista medioambiental.

Prueba de ello son las campañas publicitarias, la negativa a bajar 
el IVA de los productos cárnicos para lograr reducir su consumo 
o los palitos en las ruedas impuestos a nuestro campo ahogando 
cada vez más su existencia presente y futura.

Me gustaría ver qué consumen Sus Señorías en la intimidad de 
su hogar. Pero dudo muy mucho, que sea un escarabajo del 
estiércol emplatado. 

AMBIENTE DE 
TRABAJO FELIZ

HOY DE PRIMERO, ESCARABAJO 
DEL ESTIÉRCOL EMPLATADO

SUSANA HERNÁNDEZ DEL MAZO

ARTÍCULOS DE OPINIÓN

ZOOM
HAN DICHO

En Talavera se nota que 
algo está cambiando, que 
ya no es lo que era antes, 
que hay un sentir e ilusión 
en nuestra ciudad; que 
está creciendo.

TITA GARCÍA

La situación que se está 
viviendo en los pueblos 
de #CLM es cuanto me-
nos dantesca. Cada vez 
hay menos población, 
menos servicios y menos 
actividad económica”.

DAVID MORENO

Conseguir cita médica en 
un Centro de Salud de Ta-
lavera puede suponer tener 
que esperar 20 días a que 
te atiendan. No, la Sanidad 
pública en Castilla la Man-
cha NO ESTÁ NADA BIEN.

SUSANA HERNÁNDEZ

Desde 2015 hemos multipli-
cado casi por 1.000 la inver-
sión extranjera. En 2022 la 
incrementamos un 200%, 
14 veces más que la me-
dia nacional. 

EMILIANO GARCÍA-PAGE

Propongo un Gobierno sen-
sato y capaz, con el plan de 
acción que necesita #CLM 
con una estrategia diseña-
da y trazada para convertir a 
nuestra tierra en una región 
de oportunidades.

PACO NUÑEZ
Bienvenida primavera. Aunque no tanto a los mosquitos de la ronda. Con la llegada 
de temperaturas más cálidas, las plagas de mosquitos son bien conocidas por todos 
los vecinos de Talavera. Y aunque generalmente se suelen aplicar tratamientos pla-
guicidas, y este año con bastante antelación, se espera que eso sea suficiente pues 
el aumento considerable de las temperaturas frente a otros años es caldo de cultivo.

EMPRESA Y EMPLEADOS
SONIA SANTURINO

LA VENTANA INDISCRETA

“ES UN MOMENTO IDEAL PARA 
QUE TODOS, SIN DISTINCIÓN, SE 
PUSIERAN A REMAR A FAVOR Y 
DEJAR DE LADO RENCILLAS”

META
MÁS CERCA

EL ZAGUÁN
JAVIER RIVAS

Proserpina, era una hermosa joven hija de Ceres y de Júpiter. Un 
día mientras se bañaba y jugaba con las ninfas en un lago apare-
ció el joven Plutón quien enamorado de ella la secuestró y se la 
llevó al infierno, lugar de donde era el rey y señor. Ceres conocien-
do que su hija estaba presa contra su voluntad olvidó de regar los 
campos y fertilizar la tierra. Comenzó a buscar a su hija convir-
tiendo en campos yermos allá donde pasaba. Los habitantes del 
imperio, incluida Talavera comenzaron a padecer sequía y hambre 
así que imploraron a Mercurio para que solucionara el problema.

Mercurio habló con Plutón y este liberó a Proserpina, pero pactó 
que seis meses al año los seguiría pasando con él en el Hades. 
Cada primavera Proserpina es liberada por Plutón y se reencuen-
tra con su madre Ceres, quien llena de alegría derrama la lluvia 
que riega los campos y producen el alimento de los humanos. Los 
caesarobrigenses, de todas las tierras de Talavera, celebraron la 
liberación de Proserpina y agradecieron a Ceres que cumpliese su 
promesa de fertilidad celebrando la fiesta de las Mondas.

Las Mondas son por tanto una celebración de la primavera. Una 
fiesta de luz, alegría y fertilidad en la que allá por tiempos de 
Liuva II pasamos a reinventarlas en honor de la Virgen del Prado. 
No por eso hay que olvidar que estas ofrendas se hacen en agra-
decimiento a la reivindicación de agua, lluvia, abono y fertilidad 
de nuestros campos y por tanto es un buen momento para rei-
vindicar aquello que algunos políticos se empeñan en mantener 
en el infierno de Plutón y no nos traen. Aquello que simplemente 
son buenas intenciones y promesas que permanecen en el in-
framundo y que los talaveranos orgullosos de nuestra historia 
debemos seguir exigiendo, aunque a veces intenten cansarnos.

LAS MONDAS, FIESTA 
REIVINDICATIVA

OPINIÓN
JAVIER GIL
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Dulcita es una empresa familiar 
ubicada en la localidad de 
Betxi, provincia de Castelló de 
la Plana, dedicada al cultivo y 
venta de cítricos.

DULCITAS
Naranjas y clementinas directamente del 
campo a la mesa desde Valencia. 

Para conocer más sobre
su oferta, pueden llamar
al teléfono.

662 081 532

C/ Conde de Peromoro
C/ Marqués de Mirasol

O visitar sus locales
en Talavera de la Reina.

Mayoritariamente, la fruta que ofrecen 
procede de su propia explotación, siendo 
la tercera generación de agricultores en 
su familia.

Con un enfoque en la calidad y el sabor 
auténtico de los productos valencianos, 
Dulcita se esfuerza por ofrecer una expe-
riencia única a sus clientes.

En sus inicios, la empresa tuvo dificulta-
des con los clientes y distribuidores del 
mercado convencional, lo que los llevó a 
buscar nuevas opciones de venta. Así fue 
como se aventuraron a probar suerte en el 
mercado de Galicia, con una parada pro-
pia en el mercado de abastos de Santiago 
Compostela, donde tuvieron una excelen-
te acogida.

Impulsados por el éxito de su iniciativa, 
decidieron abrir otra tienda en Talavera 
de la Reina, en la calle Conde Peromoro 
esquina Marqués de Mirasol.

Su objetivo es ofrecer un producto fresco 
y auténtico, sin cámaras ni productos quí-
micos, para que los clientes puedan dis-
frutar del sabor verdadero de los cítricos 
valencianos.

Con su dedicación y compromiso, esta em-
presa familiar busca expandirse a dife-
rentes puntos de España, con la meta de 
ofrecer sus productos en tiendas propias y 
así consolidarse como una referencia en el 
mercado de los cítricos.

Local en Calle
Marqués de Mirasol.Si amigas, en estos tiempos la mirada ha tomado 

un protagonismo extremo y no sólo porque son el 
espejo del alma, sino porque ahora es lo único que 
realmente lucimos.

ALISADO DE CEJAS
¿Casa de tener cejas rebeldes y desordenadas? 
¡¡Elige este servicio!! Luce unas cejas perfectas y or-
denadas durante mes y medio o dos meses.

TINTE DE CEJAS
Este tratamiento dará color, intensidad y elegancia 
a tu mirada. También nos permite colorear canas y 
homogeneizar el tono de tus cejas.

DISEÑO DE CEJAS
Unas cejas bonitas pueden transformar la expre-
sión y rejuvenecer tu mirada, te orientamos a elegir 
el diseño que te favorece según tus facciones.

Así que tú eliges una o todas las opciones para te-
ner esa mirada perfecta. 

CON MASCARILLA
VS MIRADA PERFECTA
by Pilar Moreno desde 1998

BELLEZA

Es un novedoso tratamiento de 
belleza que permite tener unas 
cejas perfectas mediante la técnica 
de MAQUILLAJE SEMIPERMANENTE (1 
año y medio) realizado pelo a pelo, 
permitiendo modificar la forma y el 
color de la ceja.  

MICROBLADING
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Él cree que las mentes brillantes discuten 
ideas, mientras que las mentes mediocres 
hablan de eventos y los tontos se enfocan 
en hablar de los demás. Uno de los 
fundadores de los mejores gimnasios 
en Talavera y Castilla - La Mancha por 
el año 2005 fue David, así como fue el 
primero en traer a Talavera las clases 

colectivas de Les Mills, impartiendo las 
primeras clases de Body Combat, Body 
Pump, Body Balance y Body Attack. 
Posteriormente, en una nueva etapa 
decidió abrir su propia tienda de ropa 
deportiva, así como impartir varios cursos 
del SEPE para personas desempleadas, 
como formador de formadores.

David Rejón, fundador y gerente 
de Studio1AMDAVIDREJÓN, es una 
persona de 46 años de edad, con 
una gran fuerza de voluntad para 
alcanzar sus objetivos y siempre 
se motiva con la frase: “Siempre 
habrá alguien que dude de ti, solo 
asegúrate que esa persona no eres 
tú”. Él es un deportista, alegre, 
soñador, impulsivo y sociable.

REPORTAJE



Todo comenzó con la idea de ofrecer un servicio a las per-
sonas de Talavera a quienes les gusta el deporte y las clases 
colectivas, pues los mayores objetivos se logran trabajando 
en grupo. David sintió la necesidad de crear este Studio ya 
que en la zona carecían de profesionales del sector que 
impartieran clases colectivas de calidad y profesionalidad. 
Por lo tanto, Studio1AMDavidRejón busca llenar ese vacío y 
brindar un servicio de alta calidad a la comunidad. Se trata de una clase de fitness 

que combina ejercicios de yoga, 
tai chi y pilates, y se enfoca en 
mejorar la flexibilidad, el equili-
brio y la fuerza muscular. La clase 
suele estar dividida en diferentes 
secciones, que incluyen una sec-
ción de calentamiento, una sec-
ción de ejercicios de yoga, una 
sección de tai chi y una sección 
de ejercicios de Pilates. También 
puede haber una sección de me-
ditación o relajación al final de 
la clase. El objetivo principal del 
Body Balance es ayudar a mejo-
rar la salud física y mental de 
los participantes, y proporcionar 
una experiencia de entrenamien-
to completa y equilibrada.

Es una clase de fitness que combina ejercicios de 
levantamiento de pesas con música motivadora 
y energética. La clase se enfoca en entrenar 
los principales grupos musculares del cuerpo. 
Los participantes ajustan el peso de la barra y los 
discos a su nivel de habilidad y condición física, 
lo que hace que la clase sea adecuada para una 
amplia variedad de personas. Los ejercicios es-
tán diseñados para mejorar la fuerza, la resisten-
cia muscular y la tonificación del cuerpo.

Cada clase consta de diez 
tracks dedicados a trabajar 
cada parte del cuerpo:

- Calentamientos de taichi.
-  Saludos al Sol.
- Trabajo de piernas.
- Equilibrios.
- Aperturas de caderas.
- Abdominales de Pilates.
- Trabajo de espalda.
- Torsiones.
- Trabajo de isquiotibiales.
- Relajación y meditación.

En Studio1AMDavidRejón, se impar-
ten clases Les Mills con profesores 
titulados que ayudan a otras perso-
nas a conseguir sus objetivos. Cam-
biar vidas es uno de los principales 
objetivos de este Studio.
Cada sesión es diseñada por el 
equipo de expertos de Les Mills 
y luego se enseña en reciclajes tri-
mestrales a los instructores de todo 
el mundo. De esta forma, los alumnos 

siempre se encontrarán con una cla-
se efectiva que no depende de la ima-
ginación o capacidad del profesor.
Además, los instructores necesitan 
una certificación previa para po-
der impartir este programa de ejer-
cicio en el Studio. De esta manera, 
los alumnos pueden estar seguros 
de que están recibiendo clases de 
calidad y profesionalidad.

CAMBIANDO
LA VIDA A LAS PERSONAS

EL SECRETO PARA ENTRENAR Y DIVERTIRTE ESTÁ EN STUDIO1AMDAVIDREJÓN Calle Alvarado, 24. 100% DIVERSIÓN 100% ENERGÍA. EL SECRETO PARA ENTRENAR Y DIVERTIRTE ESTÁ EN STUDIO1AMDAVIDREJÓN Calle Alvarado, 24. 100% DIVERSIÓN 100% ENERGÍA.

UNA HISTORIA DE
PERSEVERANCIA Y 
SUPERACIÓN
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BodyCombat es una práctica que se realiza en más de 96 
países y combina movimientos de artes marciales como 
el Karate, Boxeo, Tae Kwon Do, Tai Chi, Capoeira o 
Muay Thai con música y coreografía. Con esta prácti-
ca se mejora la coordinación, la agilidad y la resistencia 
cardiovascular, además de tonificar y definir los múscu-
los. También ayuda a quemar calorías y disminuir el por-
centaje de grasa corporal, mejora la postura, la fuerza 
y la estabilidad del cuerpo, aumenta la densidad ósea y 
potencia la autoestima. 

Además, Studio1AMDavidRejón ofrece clases de 
TRX y de boxeo al ritmo de la música. Próxima-
mente, se añadirán clases colectivas de indoor 
walking, un ejercicio que imita la marcha o 
running, pero con la ventaja de tener los pies 
apoyados en una plataforma, lo que hace que 
los movimientos sean más suaves y elípticos.

Se encuentran en Calle Alvarado, 24 de Talavera de la Reina. Aunque si 
necesitas información más directa siempre puedes hacerlo en el teléfono 

624 52 59 25. Además, no hay excusas para no animarse pues dan clase 
desde las 7:30 de la mañana de lunes a jueves, clases viernes tarde y 

sábados por la mañana. Mientras tanto, si deseas darle un vistazo a todo 
lo que te hemos contado puedes hacerlo en sus cuentas de redes sociales de 

TickTok, Instagram y Facebook.

¿TE ANIMAS?

Este centro de la ciudad ofrece clases colecti-
vas personalizadas de 50 minutos de duración, 
con instructores altamente capacitados y equi-
pamiento de alta gama. Su enfoque es motivar a 
los alumnos a alcanzar sus metas a través de la 
fuerza de voluntad y hábitos saludables. Los 
alumnos deben demostrar su compromiso 
y fuerza de voluntad antes de entrenar en 
el estudio.

El equipo del estudio es consciente de la 
importancia del ejercicio físico para la sa-
lud mental y emocional, y destaca que el 
ejercicio regular puede generar nuevas 
conexiones cerebrales y prevenir el de-
terioro del hipocampo en el cerebro.

TRABAJANDO
CON PERSONAS

INDOOR 
WALKING

MUY PRONTO
SE IMPARTIRÁN
CLASES De...

Buenos días José Julián. ¿Entusiasma-
do por su candidatura a la alcaldía de 
Talavera a través de su partido, el Par-
tido Popular?
Sí. Se cumple un sueño que tenía desde 
niño, trabajar para mejorar la vida de los 
vecinos de mi ciudad. Y ahora que he-
mos pasado cuatro años en blanco y que 
vuelven a la carga con miles de promesas 
como en 2019 que no cumplieron, con 
más ganas. Porque mis convecinos se me-
recen un gobierno serio para que llene 
de esperanza e ilusión a la ciudad que 
más queremos. Quiero una ciudad de 
primera, por eso soy talaverista, porque 
Talavera es lo primero.

Para usted, ¿en qué estado cree que se 
encuentra Talavera?
Como te decía estamos ante un Gobierno 
Municipal paralizado que no ha hecho ni 
una acción reseñable en la ciudad, salvo 
entrar con la motosierra en los jardines 
del Prado, que recuerdo que son BIC. 
Un Equipo de Gobierno lastrado por los 
dictados de su jefe Page, que  recuerdo 
que nunca ha dado nada a Talavera y sí 
a Toledo, un equipo que sigue en silen-
cio ante la subida un 51% de las listas de 
espera de nuestro hospital, de las infraes-
tructuras primordiales como AVE, elec-
trificación de la vía convencional, tercer 
carril A5, la falta de frecuencias directas 
a Toledo en autobús, o el desdoblamien-
to completo a la entrada de Talavera. Por 
poner un ejemplo los vecinos me piden 
limpieza, empleo y seguridad, nada de 

estas tres cosas han cumplido, por lo que 
es una legislatura fallida y la alcaldesa un 
bluf servil de su jefe Page.

¿Qué acciones llevaría a cabo directa-
mente? ¿Qué mejoraría, qué eliminaría 
y qué desarrollaría? El empleo es uno 
de los grandes y principales problemas 
que está muy generalizado en Talavera. 
Ya sea porque lo sufren los trabajado-
res, así como los empresarios asfixia-
dos. ¿Qué acciones le gustaría llevar a 
cabo para paliar esta situación?
Está claro que muchas acciones son con-
juntas con el Gobierno Nacional y Regio-
nal, y ya están consensuadas en Madrid 
y en Castilla la Mancha cuando goberne-
mos. Porque el trabajo hay que hacerlo 
con antelación, el 23 de marzo vino la 
Comisión del Senado de Fomento ente-
ra, algunos de ellos seguramente estarán 
en el Gobierno de Feijóo cuando sea 
presidente, y se les comunicó todas las 
necesidades de transporte hasta Talavera: 
agilizar el AVE, la plataforma logística de 

la que no habla ya Page, el transporte de 
nuestra comarca, el tercer carril, la elec-
trificación y doble vía convencional, lan-
zaderas desde Talavera y un largo etcétera 
que se llevaron bien apuntado.

Evidentemente hay que mejorar Talavera, 
para que sea de primera y no de tercera 
como la tiene nuestra alcaldesa, y voy a 
desarrollar un plan de embellecimiento 
de la ciudad porque no se puede vender 
una ciudad llena de pintadas, de escapa-
rates rotos de calles inaccesibles. Los ba-
rrios necesitan una atención continuada 
y no una dejación como ahora, por eso 
quiero implantar un ayuntamiento cer-
cano que recoja, evalúe y soluciones los 
problemas de nuestros barrios.

El desempleo es un problema que nos 
lastra como ciudad, somos la primera de 
Castilla la Mancha en desempleo y aun-
que este gobierno, muy a lo sanchista in-
tenta maquillarlos con los planes de em-
pleo, lo cierto es que si contamos los fijos 

ENTREVISTA

Candidato a la alcaldía 
de Talavera
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discontinuos estamos con los mismos 
que al comienzo de la legislatura, por lo 
que el Gobierno de García ha fracasado 
en su principal tarea proveer de empleo 
a Talavera.

Está claro que hay que trabajar en mu-
chas direcciones para paliar el desem-
pleo, pero la principal es cuidar a nuestro 
sistema productivo, a nuestros empresa-
rios, Pymes y autónomos que son los ver-
daderos creadores de empleo y no crimi-
nalizarlos como hacen los sanchistas y le 
recuerdo que la alcaldesa está dentro de 
este Gobierno de filoetarras y separatistas 
pues tiene a una concejala como senado-
ra, así que no se esconda.

Cuidar a nuestro sistema productivo es 
en primer lugar hacer una revolución 
fiscal para que nuestros empresarios se 
puedan acoger a  ayudas directas, a boni-
ficaciones y reducciones de tasas. Traba-
jaremos para la armonización fiscal en la 
instalación de terrazas. Reduciremos tam-
bién trabas administrativas sobre todo a 
empresas de nueva creación o a empresas 
que creen trabajo.

Este pacto fiscal se debe porque los empre-
sarios talaveranos y los que podamos atraer 
en un futuro cercano son el futuro lleno 
de talento e innovación, y me propongo 
hacerles sencillo su trabajo: porque los ne-
cesitamos para crear riqueza y empleo: por 
eso voy a bajar la presión fiscal, que unida 
a la rebaja fiscal nacional que prevé Feijóo y 
Paco Núñez en la región pues sentaremos 
las bases para ese crecimiento.

El Ave. El sueño que no termina de 
llegar. Con su llegada Talavera se ve-
ría revalorizada, por la gran cercanía 
a la capital en tiempo, por lo que se 
traduciría en mayor economía, mayor 
empleo, subida del nivel adquisitivo y 
de la media de la renta per cápita de 
la ciudad. ¿Seguirá siendo un sueño o 
un hecho?
El futuro Gobierno de Feijóo ya nos ha aten-
dido en este asunto, y está comprometido 
para trabajar en este corredor. Pero fíjate 
hasta que punto estamos trabajando en ello 
que hemos pedido en el Senado un calen-
dario claro y público para la ejecución de 
estas obras, incluir una partida suficiente en 

los PGE 2024. Yo pregunto todos los meses 
por la resolución de las alegaciones del es-
tudio informativo, con más de ocho meses 
de retraso y he pedido el cumplimiento del 
protocolo del soterramiento firmado por 
los propios socialistas en 2007.

Yo quiero que sea una realidad porque 
por todas las ciudades por donde ahora 
transcurre hay un valor añadido. Ni los 
sanchistas, ni Page, ni la alcaldesa han 
movido un solo dedo en este asunto. Es 
más el presidente regional dice que den-
tro de ¡años! El corredor de la A5 será el 
que empiece a crecer. Diez años, debería 
caérsele la cara de vergüenza, dentro de 
10 años habrá dado todo el poder econó-
mico a la zona de Toledo y Talavera ¿Qué? 
No podemos seguir con un presidente 
que nos apuñala de esta manera con fo-
tos y anuncios para dentro de 10 años.

El turismo en Talavera, así como su 
cultura se ha visto ciertamente y acer-
tadamente revitalizado y revalorizado. 
Tanto es así, que Talavera ya es un 
punto en el mapa de muchos turistas. 
¿Cómo seguirá potenciando esto? Us-
ted cuenta con una gran formación, 
así como carrera política que le ha 
brindado años de experiencia. ¿Qué 
puede aportar a Talavera?
Eso que usted me dice es la propaganda 
y lo ‘fake’ del Gobierno Municipal, los 
datos son los contrarios, tenemos un  
turismo residual porque no se ha hecho 
una política clara para potenciarlo. Le 
pondré un ejemplo, en Talavera está la 

base y la asociación que lucha por el Real 
Camino de Guadalupe, y este proyecto se 
llevó al Congreso para darle un impulso 
y fue el Partido Sanchista quien lo echó 
para atrás, con el silencio cómplice de la 
alcaldesa de Talavera. Un camino que es 
parada y fonda en Talavera ninguneado 
por la propia alcadesa.

Mire se ha arreglado un fragmento de la 
muralla gracias a los millones del EDUSI 
conseguido por el Gobierno Popular, no 
hay nada nuevo por parte de este equipo, 
ni siquiera son capaces de sacar partido 
para que Talavera sea la capital de nues-
tro entorno natural con parada y fonda.

Tenemos un legado patrimonial histórico 
y cultural único en Castilla la Mancha y en 

CUIDAR A NUESTRO 
SISTEMA PRODUCTIVO ES EN 
PRIMER LUGAR HACER UNA 
REVOLUCIÓN FISCAL PARA QUE 
NUESTROS EMPRESARIOS SE 
PUEDAN ACOGER A  AYUDAS 
DIRECTAS, A BONIFICACIONES 
Y REDUCCIONES DE TASAS"

"

España, un legado para enseñar y del que 
aprender, ese legado es nuestro aval para 
conseguir un turismo de calidad.  Hay 
que estar en todas las rutas turísticas de 
nuestro país, en todas las ferias y en todas 
las empresas del sector. Hay que vender 
Talavera con el taleverismo como bande-
ra de lo hermosa que es.

Lo he dicho muchas veces, eso no lo veo 
en la alcaldesa, para hacer un turismo de 
verdad hay que tener banderas y orgullo 
y voy a trabajar por la bandera talaveris-
ta más importante que nos da nombre 
internacional: Ciudad de la Cerámica. 
Trabajaremos para la creación de una 
Real Fundación o Patronato para la con-
servación, promoción e investigación de 
la cerámica como Patrimonio Inmaterial 
de la Humanidad.  ¿No es un legado im-
portante? Hay que ampliar la posibilidad 
de tener más colecciones importantes en 
Talavera, hay edificios históricos donde 
ponerlas si el Ruiz de Luna no tiene el 
espacio suficiente.

Pero es que lo vemos hasta con el deporte, 
que atrae a miles de ciudadanos de otras 
partes, nada de nada. Pocas actividades inter-
nacionales por parte de García, pocas. Una 
legislatura vacía, perdida completamente.

Hace unas semanas puso a disposición 
de los vecinos un número de Whats 
App donde solicitada recibir propues-
tas, demandas, quejas o inquietudes. 
¿Qué tema ha sido el más repetido? 
¿Cuál ha sido la más llamativa?
Hemos tenido cientos de mensajes, la ma-

yoría nos dicen la decepción que tienen 
con el gobierno de García, un gobierno 
anuncio que les ha olvidado durante cuatro 
años y ahora a  dos meses de las elecciones 
vuelven  a la carga como en 2015 o en 2019 
prometiendo el oro y el todo (como me de-
cía un wassap) y ya no les creen, una pena. 
Otras muchas son propuestas que ha ofreci-
do al equipo de García y ni siquiera les han 
escuchado, como poner un nuevo paso de 
peatones, limpiar una zona determinada, 
colocar mejor los contenedores de basura 
y un largo etcétera.

Y de lo más curioso es lo que me propuso 
un vecino, quedar en su casa para contarme 
lo que ocurre en su barrio y que lo viera 
desde su ventana, literalmente me dice con 
pelos y señales, el trapicheo, la suciedad y la 
dejadez de esta alcaldesa con su calle. Nos 
dicen la verdad, nos dicen sus necesidades y 
sueños. Para eso estamos algunos políticos 
para escuchar la verdad e intentar dar solu-
ciones, otros como García y Page están para 
prometer en tiempos de elecciones miles 
de empleo y millones (y curiosamente por 
qué no lo ha hecho cuando lo prometieron 
en 2015 o 2019 me dicen) y pasar de la ca-
lle, de la gente que tanta necesidad tiene.

La zona de bajas emisiones que se ha 
proyectado sobre nuestras calles es muy 
comentado y objeto de controversia para 
muchos vecinos. ¿Qué opina al respecto?
Pues que parece una desvergüenza y una 
tomadura de pelo que este equipo  mal-
carado no hiciera los estudios pertinentes 
cuando les llegó la directiva hace dos años. 
Ahora con prisas, alevosía y nocturnidad se 

ponen a ello porque se lo exige Sánchez.

No han hablado con los vecinos, ni con 
los comerciantes, ni con los hosteleros. 
Hacen la casa por el tejado, son un desas-
tre y están jugando con el pan de muchas 
familias. Por este tema, por el paro y por 
los jardines del Prado deberían irse a su 
casa en mayo. Basta ya de que no digan la 
verdad a nuestra gente.

En cuanto al equipo con el que traba-
jará, háblenos de ellos. ¿Ya tiene nú-
mero dos?
Será un equipo talaverista como yo. Po-
niendo a Talavera por encima de todo. 
Llevando nuestra ciudad como bandera. 
Trabajador hasta la extenuación, busca-
dor de posibilidades para nuestra ciudad.

Tienen la orden de atender a todos los ve-
cinos sea donde sea, y saben que el ayun-
tamiento será abierto, para que los vecinos 
vuelvan a sentirlo como suyo y no como 
el lugar sancionador o cobrador de tasas.

El número no es lo importante, lo impor-
tante es la calidad. Y en el Partido Popular 
la calidad es muy alta.

Y por último, pero no menos impor-
tante. Un deseo…
Como un buen Talaverista conseguir que 
nuestra ciudad tenga trabajo de calidad 
con empresas referentes a nivel nacional, 
con unos ciudadanos que se muevan en 
un transporte digno y una ciudad embe-
llecida que sea el orgullo de los talavera-
nos y los turistas que la van a inundar.

LO HE DICHO MUCHAS 
VECES, ESO NO LO VEO EN 

LA ALCALDESA, PARA HACER UN 
TURISMO DE VERDAD HAY QUE 
TENER BANDERAS Y ORGULLO Y 
VOY A TRABAJAR POR LA BANDERA 
TALAVERISTA MÁS IMPORTANTE QUE 
NOS DA NOMBRE INTERNACIONAL: 
CIUDAD DE LA CERÁMICA".

"
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COMERCIOS TALAVERA
OPEN
we are

BAMBOLEIRO
Tienda de ropa y complementos en el 
casco antiguo de Talavera. Nos puedes 

encontrar en nuestra tienda física y
online:www.bamboleiroshop.com

C/Mesones,1 Tlf. 646 53 04 75

SEMILLAS DELGADO
Todo tipo de abonos. Protección vegetal. 

Rosales y árboles frutales.
www.semillasdelgado.com

Av. Pio XII, 5 
Tlf. 925 804 506

CARTUCHOS PÍO XII
Tóner y cartuchos para impresoras, 

impresoras, asistencia empresas, reve-
lado digital de fotos, servicio gratuito a 
domicilio Talavera y comarca consultar, 

profesionalidad y buen servicio.
Avenida Pío XII, 26

tlf. 925 823 194 - 639 379 048

BERMUDEZ MOTOS
Venta de repuestos para todas las marcas. 

Toda la equipaión para ti y tu moto.
C/Juan Ruiz De Luna

Tlf. 925 80 45 56

Tu barbería de confianza. Calidad, y 
mezcla de tradición e innovación. 

www.square-barbershop.es
Pza. Pedro Poeta de Castro

Tlf. 925 803 026

PELUQUERÍA SQUARE

Especialidad en carnes ibéricas y croque-
tas.Sala con dardos. Celebra cualquier 

evento con nosotros.
C/ Madera, 2 

Tlf. 655 17 97 43

TAPIZADOS TALAVERA
Venta de sillones y sofás. Reparación de sillas 

y tapicería.
C/ Cerería, 34  

Tlf. 617 352 338

FRUTOS SECOS SALINERO

ALICIA MARTÍNLA BUENA ÉPOCA
Tratamientos faciales, depilación, manos 

y pies, micropigmentación, pestañas y 
cejas, maquillaje y laser.
C/ Juan Ruiz de Luna, 4

Tlf. 697 48 03 44 - 925 68 38 30

A parte de nuestra gran variedad de frutos 
secos, carameos, fiestas y bombones, hemos 
incorporado un gran surtido de especias.
C/Paseo del Prado, 1 Tlf. 925 801 402

COMERCIOS TALAVERA

Tienda de animales, amplio surtido para 
todo tipo de animales,  peluquería cani-
na con más de 20 años de experiencia, 

desde champús, arneses , correas...
Avd.Extremadura, 10 

Tlf. 925 821 998

EBORATECH
Venta y reparación de ordenadores, por-

tátiles, tablets y smartphones. Portátiles y 
ordenadores de 

sobremesa de ocasión.
Av.Pío XII, 67  Tlf. 676 754 355

EBORASER TALAGESTIENDA DE ANIMALES ANA
Gestoría administrativa, asesoría fiscal 

laboral y contable. Abogados.
C/Banderas de castilla,8 

Tlf.925802763

Tu ferretería de confianza con la expe-
riencia de siempre.

C/Santos Mártires, 4  
Tlf. 925 896 567

GESTORÍA Y ASESORÍA JAIME MARTÍN
Gestoría administrativa Jaime Martín. 

Inmobiliaria.
C/Banderas de Castilla, 19

Tlf. 925 800 500 - 925 800 534

MULTISERVIFERRETERÍA JULIO REVIEJO
Llaves automoción, llaves seguridad, 
mandos garajes, sellos, grabados de 

placas y calzado.
Plaza Pedro Poeta de Castro,2 / Portiña 

de San Miguel, 47 
Tlf. 678 505 659

Mantenimiento de comunidad y del 
hogar, carpintería de madera y alumi-
nio, solado y alicatado,albañilería en 

general, tarima, pintura...
multiserviciosvalentin.v@gmail.com

Tlf. 608 79 26 48

LA CASA DE LAS LLAVES
Especialistas en llaves de vehículos eléctricos, 

llavesd de coches híbridos y únicos en 
marcas de alta gama.

Av. Pío XII, 41 
Tlf. 692 579 441

MAQUINARIA FERPIMULTISERVICIOS VALENTÍN
Venta y reparación de máquinas de coser 

domésticas e industriales. Accesorios, hilos 
y agujas.

C/Santo domingo, 28 
Tlf. 605 84 64 69
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Estamos en el año 1525 y Talavera tiene un enorme despegue eco-
nómico. Hoy se celebran las mondas y los más nobles de la ciudad 
se han reunido en la calle de los Siete Linajes, hoy donde está el 
Centro de Salud de la Plaza del Pan, para ver un espectáculo único. 
Varios indianos que han regresado de expediciones a América van 
a mostrar a los talaveranos algunos extraños seres y productos 
traídos de las Indias. Un tal Gonzalo de Meneses que acaba de 
llegar de Nueva España (México) les muestra una semilla que, mo-
lida y con azúcar, los indígenas llaman “chocolate”. También trae 
una goma que se mastica y que llaman “Chicle”, un nuevo cereal 
que denominan “maíz” y unos extraños animales parecidos a ga-
llinas, pero más desagradables que han venido a llamar “pavos”.  
A nosotros nos parecen de lo más normal pero los asistentes se 
asombran cuando Gonzalo saca unas hojas enroscadas, las pren-
de fuego y… por primera vez en Talavera alguien fuma.

Vivimos en una comarca surcada por decenas de arroyos 
que desembocan en el padre Tajo. Bajo el suelo por donde 
caminamos hay centenares de manantiales, pozos y aguas 
subterráneas de una enorme calidad abastecen nuestra sed 
y nuestros campos. El agua, no sobra, pero Talavera la tiene 
en abundancia. La calidad de esta agua es magnífica y prue-
ba de ello son las empresas que se dedican a su extracción 
y comercialización. Destacamos algunos manantiales como el 
de agua de Valtorres en Belvís de la Jara, el Rosal en Calera y 
Chozas o Santa María en Navamorcuende. El líquido elemento 
de nuestra comarca es uno de los productos más rentables y 
que se distribuye mejor fuera de nuestros límites. Bebe agua y 
si puede ser que sea de nuestra comarca.

La Iglesia de Santiago situada en la calle Mesones pasar por 
ser una de las más bellas y antiguas de Talavera. Situada en 
los arrabales, algunos parecen suponer que fue una sinagoga 
judía que posteriormente se cristianizó. Consta de tres naves 
orientadas a oriente y su estilo es gótico mudéjar. El mudéjar 
era un estilo creado a partir del gótico por los cristianos que 
vivían en zonas musulmanas (mozárabes)  y que añadieron los 
conocimientos arquitectónicos de los islámicos a las técnicas 
cristianas. Uno de los ejemplos más bonitos de este arte es el 
rosetón mudéjar de la Iglesia de Santiago el Viejo, construido 
en ladrillo cocido. Si pasas por la calle Mesones no dudes en 
admirar este precioso rincón y admirar su hermosura.

1525 D.C

CIUDAD
EN LA

TALAVERA EN EL TIEMPO

AGUA MINERAL
ROSETÓN MUDEJAR
DE SANTIAGO

PRODUCTO DE TALAVERA

LO QUE NO SE VE

Un arrechucho es una enfermedad 
que se provoca de manera repenti-
na. Cuando a alguien le “da un arre-
chucho” significa que estaba bien de 
salud y de golpe sufre algún proble-
ma que le hace sentirse mal y que en 
general se entiende como algo gra-
ve. Esta palabra es utilizada en toda 
la comarca de Talavera y en buena 
parte de Cáceres, Badajoz y zonas de 
Salamanca y Ávila. Esperamos que 
no te dé ningún arrechucho y co-
miences la primavera lleno o llena de 
salud para divertirte con nosotros.

DIMES Y DIRETES

ARRECHUCHO

La respuesta es desconocida. Con seguridad se sabe que los habitantes de la 
comarca de Talavera ya celebraban las “Mundas Cerealis” u ofrenda de los cerea-
les a la diosa Ceres en lo que hoy es la Basílica del Prado, pero antes de que los 
romanos llegaran a Talavera en el año 182 antes de Cristo, los celtas que poblaban 
nuestras tierras también celebraban una fiesta de primavera en la que ofrecían 
regalos a la diosa Togotes. En definitiva, las Mondas van intrínsecamente ligadas 
al ser talaverano y existen prácticamente desde que nuestra ciudad y sus pueblos 
aparecen en la prehistoria. Desde el año 602 se celebran en honor de la Virgen 
María tras el regalo del rey Liuva II de su imagen a la Ciudad.

¿DESDE CUANDO HAY MONDAS?
CURIOSIDADE

Un nuevo partido político local, ‘Nosotros 
Talavera, España Vaciada’, se ha presenta-
do para las elecciones municipales del 28 
de mayo. La formación se define como sin 
adscripción ideológica y tiene como obje-
tivo asegurar el cumplimiento de las medi-
das prometidas para la ciudad de Talavera. 
Aunque el partido no cuenta con grandes 
recursos financieros, esperan darse a cono-
cer a través de las redes sociales y su propio 
material de campaña. El partido cuenta con 
el respaldo del movimiento ‘España Vaciada’, 
que ayudará a trasladar las reivindicaciones 
de Talavera a la esfera nacional.

VISTO EN LAS RRSS

LLEGANDO ELECCIONES 
NACEN PARTIDOS

El Parlamento de Uganda aprobó un proyecto de ley que castiga con hasta 10 años de cárcel a personas 
en relaciones del mismo sexo o que se identifiquen como parte del colectivo LGTBIQ. El presidente del 
país, Yoweri Museveni, debe ratificarlo. En 2014, se aprobó una ley similar que fue anulada por el Tribu-
nal Constitucional.  El presidente Museveni, por su parte, ha mostrado su apoyo a la ley, argumentando 
que la homosexualidad es una “anomalía” que no debería ser promovida en el país. También ha acusado 
a los países occidentales de querer imponer su visión de la sexualidad y de la familia en África.

SECCIÓN LGTBI
Uganda aprueba una ley anti-homosexualidad

TALAVERA POR EL MUNDO

Al norte de la ciudad de Manchester, en el 
area de Salford y junto a Albert Park se en-
cuentra la pequeña calle de Talavera. La ciu-
dad inglesa ha honrado a una de sus calles 
con nuestro nombre en honor de la famosa 
batalla en la que el duque de Wellington al 
mando de las tropas británicas, portuguesas 
y españolas lucharon para liberar a nuestra 
ciudad de los invasores franceses en el año 
1809. Parece mentira que en una ciudad 
como Manchester alguien se haya acordado 
de Talavera, pero así ha sido. La calle es pe-
queñita y cuenta con unas doce casas uni-
familiares de ladrillo rojo y sus jardincitos. 
Está junto a un precioso parque inglés lleno 
de ardillas y una estupenda hierba donde 
tumbarse en verano a tomar el sol y tomar 
un “lunch”. Si vas a Manchester pásate por 
allí y tendrás un bonito recuerdo con el car-
tel de la calle de Talavera. 

TALAVERA STREET, 
MANCHESTER
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No podemos no empezar con esta en-
trevista sin preguntarle en qué situación 
se encuentra actualmente Castilla – La 
Mancha, y especialmente Talavera
Ambas se hallan en una situación sensible-
mente mejor que cuando llegamos al Go-
bierno en 2015, y eso es innegable. Pero no 
porque todo haya mejorado en todas par-
tes, como suelen decir quienes se enfren-
tan a la realidad castellano-manchega para 
poner en duda que gobernar poniendo 
a las personas en el centro de la ecuación 
puede acarrear desarrollo económico. Y 
cuando digo sensiblemente mejor es por-
que tanto en Talavera como en Castilla-La 
Mancha hay motivos para confiar en el fu-
turo basándonos en la evolución positiva 
de prácticamente todos los indicadores 
que sirven para hacer una estimación sobre 
la situación real. Por ejemplo, si hablamos 
de empleo, durante la primera legislatura 
se redujo el paro en Talavera un 21%, y en 
esta legislatura otro 14%. El último dato de 

paro es de 8.661 personas, cuando en 2015 
era de 13.160.  Hemos recuperado niveles 
de 2008.

A nivel regional, se han creado 152.000 em-
pleos desde 2015, lo que nos sitúa como 
la 3ª comunidad autónoma con mayor 
incremento de la ocupación. Lideramos, 
además, el ranking en los menores de 25 
años.  Generación de empleo y crecimiento 
económico van de la mano: según los últi-
mos datos de contabilidad regional, Casti-
lla-La Mancha somos la 3ª comunidad en 
la que más ha crecido el PIB desde 2015 y, 
en términos per cápita, los que más hemos 
avanzado en convergencia con respecto a la 
media nacional.

En su opinión, ¿qué no y qué si se debe-
ría haber hecho? Y más importante, ¿qué 
se podría haber mejorado?
Creo que hemos explorado todas las posi-
bilidades de progreso para Talavera, y no 

nos hemos cruzado de brazos ante ninguna 
de ellas. Lo que quizá no deberíamos haber 
hecho es permitir que la gente piense que 
solo las grandes infraestructuras e inversio-
nes traerán progreso, porque hay todo un 
día a día en cuanto a inversión, apoyo a las 
personas, gestión de la dependencia, ayu-
das y acompañamiento a la inversión, que 
cala en la creación de bienestar y empleo, 
pero pasa desapercibido por que no tiene la 
espectacularidad de Meta, y es despreciado 
por quienes solo saben responder a una cri-
sis destruyendo empleo, cerrando servicios 
públicos y creando tasas de vergüenza.

Hay varios temas de actualidad de los 
que nos gustaría tratar pues son temas 
que afectan en gran medida a Talavera. 
Uno de ellos es el acceso a un trabajo 
digno. ¿Qué acciones se están llevando 
a cabo para paliar el gran porcentaje de 
paro con el que cuenta todo el territorio 
español, pero especialmente Talavera?

Ya hemos dicho que hemos recuperado 
niveles de empleo anteriores a 2009. Pero 
hablemos de puestos de trabajo: hemos 
pasado de 23.153 personas trabajando a 
28.600. Y todo esto no se logra sin políticas 
activas de empleo y sin una apuesta impor-
tante por Talavera. Sólo en políticas activas 
de empleo, se han destinado a Talavera 55 
millones de euros que han beneficiado a 
17.500 personas. Y a través del Plan Adelan-
te, de apoyo empresarial, se ha beneficiado 
a más de 1.200 empresas y a casi 2.000 au-
tónomos. 84,5 millones en subvenciones e 
inversión para la creación de empleo, que 
nos han permitido regresar en datos de 
empleo y de tasa de paro a cifras que no 
se conocían desde 2008. Hay que tener en 
cuenta que solo en ayudas por el Covid se 
han destinado 21 millones de euros a Tala-
vera, y que los ERTEs han supuesto evitar la 
pérdida de 3.704 puestos de trabajo. Pero 
además, hemos ampliado el catálogo de 
estudios universitarios en el Campus, y he-

mos recuperado el empleo público destrui-
do por Cospedal en Educación y Salud. He-
mos apostado por el reconocimiento de la 
cerámica de Talavera y Puente del Arzobispo 
como Patrimonio Inmaterial de la Humani-
dad. Esto no se hizo porque sí, sino como 
base de una planificación ambiciosa que 
permita la recuperación del sector y que en 
2020 supuso poner en marcha el Centro de 
Formación de la Cerámica y el Vidrio. En Ta-
lavera se ha instalado el Centro de Atención 
al Usuario, desde el cual se atiende a todos 
los centros educativos en materia de digita-
lización e informatización, y se pudo hacer 
gracias a que fue de las primeras ciudades 
de España en contar con tecnología 5G. 
Pero seguimos trabajando: hemos firmado 
por ejemplo un acuerdo con el Gobierno 
de España para el desdoblamiento de la 
antigua N-V, y estamos en contacto con el 
Ministerio para seguir mejorando el trans-
porte de viajeros y mercancías por ferroca-
rril, mientras colaboramos activamente para 

que el AVE sea una realidad cuanto antes. 
Estamos muy atentos al proyecto de Meta, 
que sigue plenamente en marcha a pesar de 
las noticias que llegan sobre reducciones de 
plantilla, y muy ilusionados con el impulso 
que se está produciendo para la creación 
de dos millones de metros cuadrados de 
suelo industrial, para que el crecimiento no 
colapse por falta de previsión.

Desde la mediana y pequeña empresa 
hay quejas sobre la presión fiscal que su-
fren. ¿Tienen pensado mitigar o aliviar de 
alguna manera esta carga que soportan?
Nosotros somos la Comunidad Autónoma 
que menos impuestos propios tiene y la 
segunda que menos recauda por habitan-
te. Sinceramente creo haber cumplido mi 
compromiso con los agentes sociales de 
no incrementar la presión fiscal. Pese a lo 
que digan, lo cierto es que nosotros no solo 
hemos mantenido los impuestos a la baja, 
sino que hemos eliminado, y esto sí que es 

SR. P. EMILIANO
GARCíA - PAGE
Presidente de Castilla - La Mancha

ENTREVISTA
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importante para los ciudadanos y las em-
presas, las tasas de la vergüenza que impu-
so Cospedal en su día. Hemos simplificado 
procedimientos y articulado beneficios fis-
cales tanto a las empresas como a las fami-
lias que se instalan y residen en las zonas de 
mayor despoblación. Apostamos también 
por mejorar la accesibilidad de los polígo-
nos industriales al 5G y a la fibra óptica.

A primeros de este mes comentaba que 
lanzaría una convocatoria de ayudas 
para familias con miembros afectados 
por celiaquía. Ciertamente, quienes pa-
decen celiaquía ven como las bolsas de 
la compra son considerablemente más 
caras. ¿En qué consiste exactamente es-
tas ayudas? ¿Son puntuales o se manten-
drán en el tiempo?
Esta convocatoria de ayudas por importe 
de un millón de euros será para perso-
nas y familias con uno o varios miembros 
afectados por enfermedad celiaca. Hay 
que destacar que además de tener en 
cuenta el diagnóstico de Celiaquía, valo-
raremos las rentas familiares y el número 
de afectados. Y lo haremos en colabora-
ción con la Asociación, ayudando a las 
familias a presentar sus solicitudes.

Hay que recordar que la última línea de 
ayudas fue de 600.000 euros. Le avanzo 
también que esta importante medida será 
llevada a Consejo de Gobierno para su 
aprobación este mismo mes.

Nosotros siempre hemos reivindicado la 
apuesta de nuestro Gobierno por estable-
cer medidas sociales para ayudar a las per-
sonas con necesidades especiales y en eso 
seguiremos.

En el II Foro Económico de Castilla-La 
Mancha anunció mensajes sobre un 
territorio de estabilidad política, insti-
tucional y jurídica, así como una tierra 
de oportunidades. Pero cabe destacar su 
mensaje sobre la certidumbre y estabili-
dad. Esto está estrechamente relaciona-
do con la desbordante ola de diagnós-
ticos de ansiedad, depresión así como 
otros problemas de salud mental adve-
nidos estos últimos años. Exactamen-
te, ¿cómo cree que se debe paliar esa 
incertidumbre para estabilizar, apoyar y 
mejorar la salud mental en los tiempos 
que corren?
Tenemos en marcha una Estrategia Regional 
de Salud Mental aprobada en 2018 con un 

horizonte en 2025. La Salud mental ha sido 
siempre una fuente de preocupación en 
nuestro gobierno, y entendemos que, tras 
la pandemia, la preocupación es mayor. So-
mos una tierra confiable y estable en cuanto 
a seguridad jurídica para las empresas, y 
estamos creando empleo. Entre todos, por 
supuesto. Pero eso no es suficiente para ga-
rantizar la salud mental, aunque ayude. La 
salud de la población es vital para la salud 
general de la región. No puede haber salud 
económica, ni política, ni sociológica, si no 
garantizamos la salud de las personas. En 
Talavera, por eso, hemos recuperado todos 
los profesionales suprimidos por Cospedal 
en Atención Primaria y en el Hospital, y au-
mentado las plantillas con respecto a 2005. 
En Atención primaria tenemos hoy más mé-
dicos, más pediatras y más personal de en-
fermería, y en el Hospital hay un 28% más 
de plantilla que en 2015. Acabamos de po-
ner en marcha un nuevo servicio de Aten-
ción de Urgencias Continuada en el centro 
Rio Tajo, y no solo hemos invertido ocho 
millones en renovación de equipamiento 
tecnológico en el Hospital, sino que se han 
abierto nuevos servicios, como el de elec-
trocardiografía digital o teledermatología. 
Si mejoramos las condiciones y atención a 

la salud, y logramos generar es-
tabilidad social mediante el em-
pleo y la formación, es evidente 
que mejoramos, como ustedes 
dicen, las condiciones de salud 
mental. Pero también es nece-
saria una actuación específica 
y coordinada por el Plan de sa-
lud mental. Por ejemplo, se han 
elaborado guías para el perso-
nal docente en materia de de-
tección temprana de riesgo de 
suicidio en los jóvenes, y tam-
bién hay mayor atención si cabe 
desde los centros de salud, con 
campañas de sensibilización y 
formación permanente.

En el mismo hilo, se ha 
creado un plan denominado 
’10.000 viviendas’. Es cierto 
que el acceso a la compra de 
una vivienda ahora mismo es 
bastante más difícil que an-
tes de la pandemia. ¿De qué 
manera se puede asegurar 
absolutamente todo ciuda-
dano castellano manchego 

una vivienda digna, manteniendo la cer-
tidumbre y estabilidad?
El plan al que usted hace referencia podría 
incluso superar la cifra inicial, y va a generar 
25.000 empleos en el sector de la construc-
ción. Puede incluso que tengamos proble-
mas para encontrar mano de obra para 
llevarlo a cabo. Con ello pretendemos esti-
mular y ayudar a solucionar los problemas 
de vivienda que hay en España y, como no 
podía ser de otro modo, también sufrimos 
en Castilla-La Mancha. Esta región ha gana-
do 400.000 habitantes en 40 años de auto-
nomía, y si bien es cierto que hay muchas 
zonas que está sufriendo los estragos de 
la España vaciada, no lo es menos que hay 
determinadas zonas limítrofes con nuestra 
vecina Comunidad de Madrid que están en 
plena expansión y arrojan un verdadero 
problema de falta de vivienda. 

Con este plan, que será flexible en el mapa 
autonómico, ayudaremos a las y los caste-
llanomanchegos a acceder a una vivienda a 
precios más asequibles, haciendo así efec-
tivo el derecho a la vivienda que recoge la 
Constitución Española. La Administración 
no puede ser un gran casero, y hasta hace 
cuatro años he tenido que asumir un la-
mentable legado de viviendas públicas. Es 
por ello que nos hemos propuesto llevar a 

cabo este plan que ayudará a paliar la situa-
ción de muchos vecinos y vecinas de la re-
gión, que ven mermadas sus posibilidades 
de acceder a una vivienda.

En relación a Talavera, un AVE certero re-
valorizaría muchísimo nuestra ciudad: 
tendríamos más población, ergo más 
trabajo, más economía, etc… ¿Cuándo 
se hará realidad definitivamente?
Un proyecto de estas dimensiones, que de-
pende incluso de la voluntad de un gobier-
no extranjero como el de Portugal, excede 
en mucho nuestra capacidad para poder 
decir cuándo será realidad. Nosotros insisti-
mos, estamos en contacto con el Gobierno, 
para allanar en lo que de nosotros depen-
da, las dificultades del proyecto. Se está 
estudiando la solución para Toledo capital. 
Pero el AVE no necesariamente garantiza la 
llegada de población estable. Garantiza la 
libertad de las personas para fijar su propia 
residencia: atrae visitantes, pero también 
permite a los talaveranos viajar para com-
prar en Madrid, Cáceres o Lisboa. El AVE 
debe venir acompañado de una mejora 
general de Talavera en otros parámetros, 
y en ello estamos trabajando. En recibir al 
AVE con una ciudad mejorada, más compe-
titiva, con más plazas universitarias, centros 
de formación especializados, y una mejora 
integral del casco urbano que la descubra 
como una ciudad histórica que merece 

la pena disfrutar y conocer. ATempora fue 
un gran ejemplo de que es posible atraer 
la atención de miles de personas hacia Tala-
vera, y Meta se ha fijado más en la ciudad, 
en la calidad de sus comunicaciones, y en el 
apoyo institucional, que en la llegada o no 
del AVE, aunque también se ha tenido en 
cuenta. Nos importa también la conexión 
con Sintra y el desarrollo de la plataforma 
intermodal, porque la distribución es uno 
de los mayores yacimientos de empleo, así 
como la informática. Y Meta se suma a un 
proyecto integral que liga a Talavera con 
este sector, mediante la formación univer-
sitaria y con el establecimiento del Centro 
Regional de Innovación Digital. De esta ma-
nera, el AVE sí que contribuirá al desarrollo 
de Talavera. 

Marzo ha sido el mes de la mujer. Y us-
ted comunicó que en abril se aprobará 
un protocolo que obligará a conmemo-
rar el Día de la Mujer en colegios e insti-
tuciones. ¿Qué pautas se seguirán?
En el Gobierno de Castilla-La Mancha, des-
de 2015, el tema de la igualdad y la lucha 
contra la violencia de género, han sido capi-
tales y, sobre todo, transversales. De hecho, 
la Igualdad ha tenido voz en el Consejo de 
Gobierno desde 2015 y ahora es una conse-
jería plena. Somos pioneros en materia de 
legislación contra la violencia de género, y 
también en materia de atención a las 
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mujeres víctimas de la misma, incluyendo 
a sus hijas e hijos. Lo que pretendemos es 
que esta efeméride no sea sólo un acto a 
celebrar en las calles y en las instituciones, 
sino que también sirva de reflexión en los 
centros escolares, en los institutos, y allí 
donde tenemos la responsabilidad de for-
mar en igualdad para reducir la violencia y 
la discriminación.

Nuestra intención es incluir en las instruc-
ciones del próximo curso académico la 
conmemoración del Día Internacional de 
las Mujeres como parte de sus Planes de 
Igualdad y Convivencia. Es importante des-
tacar que más de 450 centros educativos 
de Castilla-La Mancha cuentan con Plan de 
igualdad y a lo largo de este curso todos lo 
tendrán incorporado a su plan de centro, 
cumpliendo así lo establecido en la nueva 
Ley de Educación (LOMLOE). Cada centro 
contará además con la figura de una perso-
na coordinadora para su puesta en marcha 
y ejecución. 

En el ámbito cultural, también vamos a dar 
instrucciones para que Bibliotecas, Museos 

y Archivos realicen actividades ese día.

De cara a renovar su candidatura elec-
toral como presidente de Castilla – La 
Mancha a través del PSOE, díganos por 
experiencia, en ¿qué estado se encontró 
Castilla – La Mancha cuando comenzó 
su presidencia, y en qué estado se en-
cuentra ahora?
Encontramos no solo una región desmora-
lizada, en la que se había duplicado el nivel 
de deuda pública pese a haber liderado 
los recortes en los servicios públicos. Una 
región con índices de paro insoportables, 
obras públicas detenidas cuyos concesiona-
rios tenían derecho a indemnización por el 
modo arbitrario en que se habían paraliza-
do dichas obras en curso. Hacían falta miles 
de profesionales sanitarios, de docentes, de 
funcionarios, cuya eliminación no había su-
puesto una mejora de la situación económi-
ca de la Comunidad, sino al contrario. Ni se 
transformó el ahorro de personal en mejo-
res condiciones para la inversión pública ni 
privada. Ahora, afortunadamente, batimos 
record de exportaciones – se han superado 
los 10.000 millones en 2022 - y atraemos 

inversión extranjera , con más de 1.000 mi-
llones de euros captados desde 2015. Los 
ciudadanos que peor lo estaban pasando 
se vieron acosados con tasas vergonzosas, y 
las entidades del tercer sector acumulaban 
deudas por el impago de los convenios, y 
con centenares de puestos de trabajo en 
precario o borrados. Los pueblos pequeños 
se vieron sin escuela, y querían dejar a co-
marcas enteras sin servicio de urgencias… 
Y a todo ello hay que unir una terrible frac-
tura social, con una presidenta que necesi-
taba requerir decenas de guardias civiles en 
sus desplazamientos por miedo al contacto 
con la gente. Era tremendo todo lo que se 
había destruido en cuatro años, y la labor 
de reconstrucción que teníamos por delan-
te. Hoy tenemos una región que ha recupe-
rado y mejorado sus servicios públicos, que 
ha dotado de estabilidad al Tercer Sector, 
que cobran los convenios al mismo tiempo 
que los funcionarios su nómina, con nue-
vos y mejores hospitales, y, sobre todo, con 
estabilidad social, pues esta labor de recu-
peración es algo asumido como propia por 
los sindicatos y por los empresarios, mano 
a mano con el Gobierno regional. Tenemos 

una Universidad más competente y capaz, 
con más estudios adaptados a los nuevos 
tiempos, y con una actividad económica 
creciente en sectores importante como el 
agroalimentario, el aeronáutico, el energé-
tico o la distribución. Somos además una 
región que asume protagonismo en Euro-
pa, y que es respetada. Hemos pasado de 
obedecer en materia de agua a los intereses 
del Partido Popular, o del Gobierno de tur-
no, a defender nuestro derecho al agua y al 
nivel ecológico del Tajo.

¿Tiene proyectos nuevos por lanzar que 
aún no han visto la luz?
Además de lo que ya se conocen, tenemos 
siempre proyectos en curso, muchos de los 
cuales no pueden ser comunicados hasta 
que se materialicen. Pero un Gobierno sin 
proyectos es un gobierno sin alma, sin ilu-
sión, sin consistencia.

Usted  ha sido una voz crítica con algu-
nas medidas tomadas por el gobierno 
central. En general ¿ cómo considera 
que ha sido la gestión del gobierno de 
coalición a la hora de afrontar las terri-
bles crisis que se han sucedido? ¿hubie-

se hecho usted algo diferente?
Es evidente que sí. Pero eso no impide en-
tender que el PSOE tuvo que jugar el papel 
que la Historia le ponía por delante, y que 
de no haber sido por Pedro Sánchez, Espa-
ña hubiera caído en un largo periodo de 
inestabilidad letal para nuestra economía. 
Y lejos de hacer como en la crisis anterior, 
el gobierno de Pedro Sánchez ha estado 
con la gente, paliando los problemas de las 
personas, y haciendo de la necesidad virtud. 
Hoy tenemos mejores leyes de protección 
a las personas, un salario mínimo mucho 
más digno, unas pensiones al alza y garanti-
zadas… la cuestión es si todo ello hubiera 
sido posible, o no, sin ceder en cuestiones 
que a mí, personalmente, me producen 
mucha desazón.

En su visita a una población cercana, 
Pepino, nos dio a conocer que se daba 
luz verde por parte del Consejo de Go-
bierno al Plan de Singular Interés ‘T&T 
Transporte y Tecnología’ en Talavera. Há-
blenos de este plan, y de lo que supon-
drá para Talavera.
Talavera está consiguiendo romper una 
inercia histórica respecto a los proyectos 

de presente y futuro que están llegando 
a la Ciudad de la Cerámica. Todo ello está 
permitiendo ya que la localidad experi-
mente un cambio radical, y el proyecto al 
que hace referencia vendrá, sin duda, a 
contribuir a este cambio. Efectivamente, en 
el Consejo de Gobierno del pasado 21 de 
marzo acordamos la declaración de interés 
regional del Plan de Singular Interés ‘T&T, 
Transporte y Tecnología’ en Talavera para su 
tramitación como Plan de Singular Interés. 
Esta iniciativa afecta a una superficie de casi 
2,6 millones de metros cuadrados en una 
zona estratégica con la finalidad de crear un 
área moderna de actividad, que suponga a 
su vez un foco de desarrollo que sirva tanto 
para construir un centro logístico intermo-
dal de referencia en el Eje Atlántico y en el 
Corredor de la A-5, como para reducir los 
elevados volúmenes de paro en la comarca. 
A Talavera a veces se le ha pasado el tren, 
no se han aprovechado las oportunidades, 
pero hoy en el cambio inmenso que se está 
produciendo en el planeta, Talavera tiene 
un hueco, tiene un pie puesto, y esta im-
portante operación de suelo industrial hará 
de la Ciudad de la Cerámica un importante 
eje vertebrador entre Madrid, Extremadura 
y Lisboa.

Y por último, pero no menos importan-
te: Un deseo. 
Que pase lo que pase en mayo, Castilla-La 
Mancha no pierda el viento favorable que 
hemos cogido, y que nos lleva de proyec-
to en proyecto, cada uno más importante, 
más ilusionante.

LA SALUD DE LA 
POBLACIÓN ES VITAL PARA 
LA SALUD GENERAL DE LA 
REGIÓN. NO PUEDE HABER 
SALUD ECONÓMICA, NI 
POLÍTICA, NI SOCIOLÓGICA, 
SI NO GARANTIZAMOS LA 
SALUD DE LAS PERSONAS.

"


